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ATA N° 027/2013 

 
 

Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 
Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Rogério Engster e Walmir Sebben. 
Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou aberta a Sessão, cumprimentando todos os 
presentes e, de imediato, solicitou a leitura da ata da Sessão 
anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e votada, 
restando aprovada, por unanimidade. A seguir, solicitou para 
que fosse feita a leitura dos expedientes. Expediente do 
Executivo. Ofício nº 408/13, encaminhando Projeto de Lei nº 
077/13, que Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias, para o 
Exercício Financeiro de 2014. Expediente do Legislativo: 
Indicações: Nº 086/13 do Vereador Cristian Prade; números  
087/13, 089/13, 090/13 e 091/13 da Vereadora Rúbia Wünsch, 
nº 088/13 do Vereador Gilmar Dilkin e nº 092/13 do Vereador 
Cleber Scottá Requerimentos: Do Vereador Cristian Prade nº 
038/13, e da Vereadora Rúbia Wünsch nº 037/13. Expediente 
Externo: Convite do Presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais de Roca Sales, Senhor Egon Schneider, 
para participarem das Assembléias Geral Ordinária e Extra-
Ordinária, no dia 27 de novembro de 2013, com início às 15 
horas, no Salão da Comunidade Católica. A seguir, o 
Presidente remeteu o Projeto de Lei nº 077/13, para a 
Comissão de Orçamento e Finanças, para análise e parecer. 
Depois, o Presidente determinou a leitura dos pareceres dos 
requerimentos números 022/13 e 024/13, do Vereador Cristian 
Prade e nº 023/13 do Vereador Gilmar Dilkin, que se 
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encontravam nas Comissões, para análise. Lidos os pareceres 
pelo Relator, de forma individual, favoráveis à aprovação dos 
mesmos, os requerimentos foram colocados para apreciação 
e votação. Depois de apreciados, foram votados e 
aprovados, por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente 
pediu para que fossem lidos os requerimentos que foram 
protocolados na sessão. Requerimento nº 037/2013, da 
Vereadora Rúbia Wünsch, que solicita ao Executivo 
Municipal, para que através da Secretaria Municipal da 
Agricultura, seja elaborado um Projeto de Lei, dentro das 
possibilidades legais e financeiras, instituindo um Programa, 
subsidiado pelo Município, para everminação do rebanho 
bovino, e o de nº 038/13, do Vereador Cristian Prade, 
solicitando seja enviado ao Executivo Municipal, o modelo de 
Projeto de Lei Voltado a Estimular a Doação de Sangue. Com 
a concordância do Plenário, foram apreciados e votados, 
restando aprovados por unanimidade. Dando continuidade, 
foi solicitada a leitura das indicações: Nº 086/13 do Vereador 
Cristian Prade, solicitando para que a Administração 
Municipal, realize reparos na via pública, e no acesso as 
propriedade dos Senhores Alceu Stum e Nelcindo Jora, na 
Linha Sete de Setembro; nº 088/13, do Vereador Gilmar Dilkin, 
solicitando, para que seja colocado um redutor de 
velocidade na estrada da Linha Marchal Floriano Alta, 
enfrente a Escola Perpéto Socorro; nº 087/13 da Vereadora 
Rúbia Wünsch, solicitando para que seja disponibilizada uma 
área adequada para que as pessoas possam caminhar; nº 
089/13 da Vereadora Rúbia Wünsch, solicitando para que 
seja feito calçamento na Rua Clemente, no trecho 
compreendido entre a Rua Anselmo até a Rua João Spies; nº 
090/13 da Vereadora Rúbia Wünsch, sugerindo ao Poder 
Executivo, para que nos domingos a Prefeitura em conjunto 
com a Brigada Militar, interrompa o trânsito de veículos nas 
Ruas Santos Pinto, dos dois lados, a partir da praça, seguindo 
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pela Rua Eliseu Orlndini, até a esquina da Rua General Osório, 
no horário das 15 horas às 19 horas. Nº 091/13 da Vereadora 
Rúbia Wünsch, solicitando, dentro das possibilidades, para 
que seja feita uma calçada de passeio, no lado direito da 
estrada da Linha Julio de Castilhos (rente à pista asfaltada), 
no trecho entre o viaduto da Linha Férrea da Rua General 
Daltro Filho, até o Frigorífico Rabaioli, para ser utilizada pelos 
moradores da região, e das pessoas da cidade que 
caminham ou correm por ali, e nº 092/13 do Vereador Cleber 
Scottá, solicitando para que sejam feitos melhoramentos no 
acesso à propriedade do Senhor Elirio Brino, na Linha 
Marechal Hermes (Alta), rebaixando o terreno próximo ao 
chiqueiro, com colocação de brita, a fim de facilitar o 
carregamento dos suínos, pelos caminhões da empresa 
integradora. Dando seguimento, o Presidente convidou o 
Servidor Meirelles, do Setor de Trânsito do Município, para 
esclarecer fatos relacionados ao trânsito no centro da 
cidade, especialmente em relação ao estacionamento na 
Rua General Daltro Filho. Passada a palavra ao vereador 
Walmir Sebben, autor do pedido de comparecimento do 
Servidor, o mesmo perguntou o que vem sendo feito para 
melhorar o trânsito. O convidado colocou as dificuldades 
encontradas para solucionar a questão discutida, afirmando 
que vem sendo feito estudos a nível Municipal, com objetivo 
de executar algumas medidas que possam, efetivamente, 
trazer soluções práticas. Concluídas as explicações pelo 
convidado, o Vereador Cristian sugeriu ao Executivo que 
retomasse o projeto da rota alternativa na Rua Darcy 
Azambuja, onde já existe uma ponte, o que, na opinião do 
Vereador, resolveria em parte a questão do trânsito no 
centro. O Presidente disse que a ponte não tem condições 
de ser usada, mas que alguma coisa deve ser feita, para 
melhorar o trânsito no centro da cidade, talvez implantando-
se o estacionamento rotativo não pago. O Vereador Osmar 
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disse que o Prefeito mencionou numa Audiência Pública, que 
abriria uma rua ao lado do aterro, ligando as Ruas Napoleão 
Maioli com General Daltro Filho. Por isso, perguntou ao 
Servidor Meirelles se tem conhecimento sobre o andamento 
daquela proposta, sendo que o convidado informou que 
desconhece se o assunto evoluio. O Vereador Cleber 
endossou as palavras do colega Cristian, afirmando que 
alguma coisa deve ser feita. A seguir, o Presidente pediu para 
que um dos colegas fizesse o relatório de viagem, do 7º 
Encontro de Legislativo, na cidade de Doutor Ricardo. O 
Vereador Cristian apresentou relatório, afirmando que 
participaram do encontro promovido pela AVAT, no dia 26 de 
outubro, ele e mais os Vereadores Osmar Kappler, Cleber 
Scottá, Walmir Sebben e Henrique Pivatto. Pela parte da 
manhã participaram das palestras proferidas pelo Engenheiro 
Agrônomo Daniel Schmitz, com o Tema, “O papel do 
Vereador para a implementação da sustentabilidade em sua 
comunidade”, sendo que ao meio-dia teve um almoço de 
confraternização. O Plenário aprovou as despesas dos 
Vereadores Osmar e Pivatto, a serem pagas pela Câmara, na 
assinatura do contrato de concessão de máquinas, para o 
Município de Roca Sales, na cidade de Porto Alegre, com o 
Secretário de Obras do Estado, Luiz Carlos Busatto. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrito, se manifestou 
o Vereador Cleber, pedindo o comparecimento do 
Secretário Municipal da Educação na próxima sessão, para 
se manifestar sobre assuntos relacionados a sua pasta. O 
Vereador Osmar, disse que o Secretário Estadual de Obras, 
Luiz Carlos Busatto, do PTB esteve visitando a Comunidade da 
Linha Julio de Castilhos, na qual assinou o Convênio para a 
rêde de água para 47 famílias, sendo que o Município entrou 
com a contra partida para viabilizar a obra. O Presidente 
parabenizou os Vereadores Osmar e Pivatto, pela conquista. 
o Presidente agradeceu a presença de todos, e nada mais, 
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havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. 
Sala das Sessões, 28 de outubro de 2013. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente    Secretário                             
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